

Fotoausstellung MenCare 6.–22. Juni 2017 (Mo–Fr)
Bildungszentrum Gesundheit und Soziales BGS, Gürtelstr. 42/44, 7000 Chur

Männer – fürsorglich und stark



Referate zum Thema am 6. und 15. Juni 2017

Fotoausstellung MenCare 6.–22. Juni 2017 (Mo–Fr)
Bildungszentrum Gesundheit und Soziales BGS, Gürtelstr. 42/44, 7000 Chur

Männer – fürsorglich und stark



MenCare ist eine globale Kampagne zur Förderung väterlichen Engagements. Eine Gesellschaft, in der Männer ganz selbstverständlich Sorge tragen und Verantwortung übernehmen für Kinder, Beziehungen und sich selbst ist die ehrgeizige Vision von MenCare Schweiz.

männer.ch und das *Schweizerische Institut für Männer- und Geschlechterfragen* haben den schwedischen Fotografen Johan Bävman in die Schweiz eingeladen. Entstanden ist die Fotoausstellung MenCare – ungefilterte Bilder von modernen Schweizer Vätern, die sich mit Würde und Selbstverständlichkeit um ihre Kinder kümmern.

Der Verein *männer.gr* bringt die Ausstellung in Zusammenarbeit mit dem Bildungszentrum Gesundheit und Soziales BGS nach Chur. Sie ist am BGS, an der Gürtelstrasse 42 in Chur vom 6. bis 22. Juni 2017 (Mo–Fr) zu besichtigen.

Die Ausstellung wird von zwei themenbezogenen Referaten am ersten Ausstellungstag und am 15. Juni begleitet. Details dazu finden Sie auf der folgenden Seite des Flyers.

Öffnungszeiten:

6. bis 22. Juni 2017 (Mo–Fr), 9 bis 16.30 Uhr, Eintritt frei.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Ausstellung wird vom Gesundheitsamt Graubünden finanziell unterstützt.

Kickoffveranstaltung

6. Juni 2017, 19 bis 20.30 Uhr

15. Juni 2017, 18.30 bis 20 Uhr

Referat Lu Decurtins

Fürsorglich und stark! Wie können wir darin Buben fördern?

Jungs sind laut und wild und raufen sich ständig! In der Schule können sie nicht ruhig sitzen und bereiten den Lehrpersonen Ärger.

Sind Jungs wirklich so oder ist das ein Rollenbild das wir von ihnen (und sie von sich) haben? Woher kommen diese «Auffälligkeiten» von Jungs und was können Eltern und speziell Väter tun, um sie zu unterstützen auf ihrem Weg zum Mann? Gibt es nicht auch viele sensible, einfühlsame und stille Jungs? Was brauchen diese?

Jungs verfügen über wenig Rollenmodelle, die sie in ihren versteckten Fähigkeiten unterstützen und deren Entwicklung fördern. Was hat das für Folgen und was kann es bewirken, wenn sich Männer nicht nur in ihrer Schwäche, sondern auch in der Schwäche und Fürsorglichkeit zeigen? In diesem Referat sollen Fragen gestellt und Ansätze vermittelt werden, wie Väter ihre Söhne begleiten und unterstützen können, welche Rolle der Mutter dabei zukommt und wie Krippe und Schule dabei mithelfen können.

Musikalische Umrahmung: Felix Rüedi



Lu Decurtins, Sozialpädagoge und Erwachsenenbildner, Genderexperte, Mitbegründer «mannebüro züri» und «Netzwerk Schulische Bubenarbeit».

Referat René Setz

Gesund bleiben! – Männer im Spannungsfeld von Beruf, Familie und Partnerschaft

Mit der Veränderung der Männerrolle sind Männer nicht nur als Berufsmann und Ernährer gefragt sondern auch als Partner und Vater. Für viele Männer ist es nicht selbstverständlich, Berufs- und Familienrollen erfolgreich unter einen Hut zu bringen und im Umgang mit dem dazugehörigen Stress gesund zu bleiben! In einem Impulsreferat erfahren Sie Hintergründe zur Thematik und praktische Anregungen. Im zweiten Teil steht der Austausch und die Diskussion im Zentrum.



René Setz, Vater von zwei erwachsenen Söhnen, ist Fachmann für Männergesundheit und arbeitet als freier Mitarbeiter beim Schweizerischen Institut für Männer- und Geschlechterfragen.

Fotoausstellung MenCare 6.–22. Juni 2017 (Mo–Fr)

Bildungszentrum Gesundheit und Soziales BGS, Gürtelstr. 42/44, 7000 Chur



Öffnungszeiten: 6. bis 22. Juni 2017 (Mo–Fr), 9 bis 16.30 Uhr, Eintritt frei.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

